



Die Hülle wird sich gleich erheben – Dolores mit neuem VDP-Polo

Mit D-ONNA Ballonfahren in Umbrien zwischen Assisi und Todi

von Romy Strassmann

Dieses Jahr waren wir mit unserem neuen Ballon D-ONNA beim Balloon Grand Prix in Umbrien.

Umbrien besteht zum größten Teil aus Hügellandschaften und einer unberührten Natur. Zwischen den mediterranen Wäldern liegen Weingebiete und wunderschöne kleine Ortschaften, die nicht vom Massentourismus überrollt werden. Und das macht es aus: Ballonfahren in der Gegend von Assisi und Todi, zwischen Sonnenblumenfeldern, Olivenhainen und romantischen kleinen Ortschaften. Die Bilder sprechen für sich.



Segnungszeremonie unserer neuen Ballonhülle D-ONNA in Assisi mit bewegenden Worten von Bruder Thomas. So etwas erlebt man nicht alle Tage



Das Panorama aus der Luft zum Sonnenaufgang ist einfach magisch! Da lohnt es sich um 3 Uhr in der Früh aufzustehen und bei knapp 28 Grad zu landen.



BALLON



Zwei glückliche Ballonfahrerinnen – Romy Strasman mit Mutter Dolores Deimling



Landung bei Todi auf einem Stoppelacker. Die Bergung ist z. T. mühsam, da die meisten Felder eingezäunt sind oder die Verfolgerfahrzeuge in den engen Gassen kaum Wendemöglichkeiten haben.